

当社子会社における 新型コロナウイルス感染者の発生について

2021年3月11日
北陸ガス株式会社

3月10日(水)、当社子会社である北陸ガスエンジニアリング(株)長岡事務所(長岡市)に勤務する社員が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。当該社員は、お客さまとの接触機会はなく、社内を含めて濃厚接触者はいないことを所管保健所に確認いただいております。

また、すでにお知らせしている通り、3月5日(金)、6日(土)に、当社本社(新潟市中央区)に勤務する社員が1名ずつ、新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたが、当社、子会社の当該社員同士それぞれに業務上の接触機会はありません。

当該職場では速やかに消毒を行っており、今後、所管保健所の指導に基づき必要な対応を行ってまいります。

当社グループは、引き続き、マスクの着用を始めとする感染防止行動の徹底、体調不良者の出勤停止、在宅勤務・時差通勤の推進、毎日のフロア内消毒や定期的な換気の実施、出張や懇親会の制限、WEB会議の実施等により、お客さま、関係者の皆さま、当社グループ社員の健康・安全を最優先に考え、新型コロナウイルスの感染拡大防止に努めてまいります。

以上